

## **Diario de aprendizaje 14: 02 de Abril**

Durante esta sesión aprendí la diferencia entre un aprendizaje organizado y no organizado con base en ejemplos, comprendí mucho mejor el concepto de la zona de desarrollo próximo y que no necesariamente el profesor tiene que ser experto, sino aquella persona quien domina el tema a enseñar.

Asimismo, es importante que para que se dé un aprendizaje pleno es necesario estar en contacto constantemente con un contexto práctico. Me sentí un poco aburrida y abrumada la mitad de la clase; específicamente en la reunión de equipos pues siento que no hay mucha concordancia con mi equipo y no llegamos a acuerdos que sean realmente prósperos para el proyecto en los cuales todas estemos conformes.